

## Mini grand stade Handball 2018

La participation, le respect des règles, l'esprit sportif et le plaisir de jouer en équipe dans un seul lieu constituent le fil rouge de cette journée.

Pas moins de 12 classes soit environ 340 élèves de CM2 des écoles de Grasse ont participé à cette journée.

Tous les matchs ont été arbitrés avec sérieux par les élèves de la section sportive handball du collège Carnot et certains licenciés du club.

Merci aux élèves pour leur comportement sportif, aux jeunes arbitres, aux enseignants, aux organisateurs du club de Handball de Grasse et au service des Sports de Grasse !





Merci aux élèves pour leur comportement sportif, aux jeunes arbitres, aux enseignants, aux organisateurs du club de Handball de Grasse et au service des Sports de Grasse !